

La Nación, 07 Julio de 2004

MOVILH PROTESTA ANTE JUEZ MUÑOZ POR DILIGENCIA CONTRA PINTO

El Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh) entregó una carta en el palacio de tribunales donde expresó su total repudio a la orden dictada por el juez Sergio Muñoz para determinar la orientación sexual del alcalde de Valparaíso, Hernán Pinto.

En la misiva, la entidad lamenta que "en todas las versiones de prensa, no desmentidas, ni menos aclaradas por el juez Muñoz, se deduzca automáticamente que a la potencialidad de descubrir prácticas homosexuales en el alcalde, ello necesariamente derive en que es protagonista de inmoralidades o actos ilícitos".